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第12回議会報告会　アンケート結果
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問４　議会報告会の開催はどのような方法で知りましたか。
(複数回答あり）

問５　今回の議会報告会をどのように感じたか。

（１）開催時期

・町民の関心が低い
・年１回６月中旬

町広報誌

0人

議会だより

2人 ホームページ

2人

1人

0人

議員・知人か

ら

11人

その他

8人

良い

16人

良くない

2人

どちらともいえ

ない

6人



（２）　時間帯はどうか（18時開始）

・平日なら19時以降もしくは、土日祝日にして欲しい。
・19時以降がもっと人が集まると思います。

（３）　開催場所はどうか

・雑音があり聞くことが困難
・今後場所の選定を求む
・公民館
・オープンな感じでいいと思います。

良い

19人

良くない

1人

どちらともいえ

ない

4人

良い

23人

どちらともいえ

ない

1人



（４）第１部　議会報告会の内容は

（５）第２部　意見交換会の取り組みは

　

分かりやす

かった, 21人

分かりにく

かった, 1人

どちらともいえ

ない, 2人

良い

20人

良くない

0人 どちらともいえ

ない

4人



問６　議会だよりを読んでいますか

問７　本日の感想や議会に対するご意見

・意見を言える場所があるだけで大変ありがたいです。
・開催の周知にもっと力を入れて多くの参加者を集めた方が良い。
・毎年開催してください。

・高齢者向けの補助金を議論してほしい。

・意見や質問は１人１人で簡潔にとアナウンスした方がいいと思い
ました。質問が少なければ複数回としてはどうでしょうか。町外から
来ましたが質問意見を発言してくれた方々のおかげで南風原町の
問題や取り組みを知ることができました。

・ジャスコで開催しているのはすごくいいと思う。公民館よりも参加し
やすい。
・よかったと思います。ただ、アナウンスがあり聞き取れない時があ
りました。

毎回読む

11人

一部読む

6人

まったく読まな

い

4人

わからない

3人


